
 
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

博多臨港警察署協議会 
 

 

開催年月日時 
 令和５年１２月１４日 午後２時００分 から 

  令和５年１２月１４日 午後３時０５分 まで 

開 催 場 所 福岡県博多臨港警察署 

出 席 者 

警察署協議会 
会長以下２名 

 

警 察 署 

署長、副署長、総務課長、会計課長 
生活安全刑事課長、地域課長、交通課長 
警備課長、事務局 

議 事 概 要 

 

 

（Ａ４） 

 

【会長挨拶（要旨）】 

 〇 飲酒運転や高齢者に係る交通事故について、報道等で耳にすることが多くな

り、警察の皆様も大変苦労をされているのではないか心配している。 

本日の年間活動結果報告をしっかりと拝聴したい。 

 

【署長挨拶（要旨）】 

 〇 本日は年末のお忙しい中、お集まりいただき、特にお礼を申し上げたい。 

 〇 年末になり、ヒト・モノ・カネが活発に動く時期となった。引き続き、警察

業務に全力を尽くしていきたい。 

 〇 本日は少し早いが、今年中の活動状況と結果について報告させていただく。 

 〇 委員の皆様は、報告内容についての意見・要望・感想等を遠慮なく述べてい

ただきたい。 
 

【議事等】（総務課長） 

 「令和５年度中の活動状況」と題し、当署の活動状況についての説明 

   

【質疑応答】 

 〇 委員から、違法な改造バイクの騒音対策に対する取組について質疑があり、 

交通課長から、「取締りの適宜推進と交通ルールの周知を継続的に図っていく」 

旨の説明がなされた。 

 〇 委員から、「臨港署は、例年交通のキャンペーンで交通標語を付した海産物 

を配布しているが、交通標語はどのようにして考案しているのか」旨の質疑が 

あり、交通課長が「標語については署員から募り、優秀作品を選考している」 
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（Ａ４） 

 

  「優秀作品の考案者には表彰を実施している」旨を回答した。 

委員からは、「２０年以上も続いている施策で、博多臨港警察署の特色とも 

言えるので、今後も続けて欲しい」旨、要望がなされた。 

 

【閉会】 

  会長が本日の会議に関する謝辞を述べて総括するとともに、来年の開催予定 

時期を紹介して会議を終了した。 

 

 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


